



¡Buenos días, Chiyo!  
Han llegado los resultados  
de la última campaña.  
¿A quién se los mando?

¡Hola, George!  
¿Puedes enviárselos a Aiko?  
Pero los necesitará  
en japonés.

Vale, genial, los traduzco en  
un momento con DeepL  
y se los paso.

⌚ 16:17<sup>(\*)</sup> California, EE. UU.

# Kit de prensa

## Nuestra misión

En DeepL nos hemos propuesto crear una IA inteligente y fiable que ayude a las organizaciones a lograr sus objetivos más importantes, mucho más allá del ámbito lingüístico, sacando a la luz el potencial humano y optimizando los flujos de trabajo y la comunicación.

La plataforma de IA lingüística de DeepL se ha ganado la confianza de más de 200 000 empresas y millones de personas en 228 mercados de todo el mundo por la calidad y naturalidad de sus traducciones de texto y voz y de su asistente de redacción. Partiendo de esta base, DeepL pone la precisión, seguridad y fiabilidad que le caracterizan al servicio de los profesionales con DeepL Agent, un asistente autónomo de IA diseñado para transformar la manera de trabajar de empresas y profesionales.

## Nuestra historia

Jarek Kutyłowski, actual CEO de DeepL, fundó la compañía en 2017 con el objetivo de resolver los complejos problemas de las empresas gracias a la IA. A día de hoy, DeepL cuenta ya con más de 1000 empleados en todo el mundo. Como líder internacional en IA, DeepL ha sido nombrada una de las 100 empresas más influyentes por la revista TIME, incluida en la lista Forbes IA 50 y en la lista Forbes Cloud 100 de las mejores empresas privadas de informática en la nube del mundo y reconocida por Fast Company como una de las empresas más innovadoras en IA aplicada. DeepL cuenta con el respaldo de inversores de renombre mundial de la talla de Benchmark, IVP o Index Ventures.

## Nuestras soluciones de IA



La plataforma de IA lingüística de DeepL, alimentada por uno de los clústeres de superordenadores más rápidos del mundo, combina redes neuronales sofisticadas con tecnología de LLM para ofrecer una gama completa de soluciones que garantizan una comunicación fluida, segura y natural. De este modo, ayuda a los profesionales a optimizar su forma de comunicarse, a expandirse a nuevos mercados y a aumentar su productividad.

Nuestro producto estrella, el Traductor de DeepL, ofrece unas traducciones de texto muy naturales y es ampliamente reconocido por su capacidad para plasmar con exactitud, precisión y matices el mensaje del idioma original. Pero no nos conformamos con traducir texto: nuestra solución de traducción de voz en tiempo real, DeepL Voice, simplifica aún más la comunicación multilingüe al permitir la traducción en directo tanto en reuniones virtuales como en conversaciones presenciales. La empresa también ha desarrollado DeepL Write Pro, un asistente de escritura basado en IA, que permite a los usuarios mejorar la calidad de sus textos gracias a sugerencias contextualizadas y en tiempo real de palabras, formulación, estilo y tono.



DeepL Agent, nuestra solución de IA agéntica para profesionales, se basa en años de investigación y conocimientos adquiridos acerca de cómo aplicar la IA para resolver algunos de los retos lingüísticos más difíciles, en los que el contexto, la precisión y la seguridad son esenciales.

DeepL Agent está diseñado para automatizar y optimizar las tareas operativas y administrativas con el fin de que los equipos de finanzas, recursos humanos, marketing, localización y otras áreas ahorren tiempo y reduzcan el trabajo manual. Al gestionar de forma autónoma tareas complejas de principio a fin —desde la creación y búsqueda de listas de cuentas de ventas hasta la traducción y publicación de contenidos de páginas web—, se encarga de tareas que requieren mucho tiempo y ralentizan a los equipos, transformando de este modo la forma de trabajar de las personas y de las empresas.



## Premios recientes



[TIME100 Most Influential Companies 2025](#)

De TIME 2025 TIME USA LLC. Todos los derechos reservados. Usado bajo licencia.



[Forbes AI 50 2025](#)  
[Forbes AI 50 2024](#)



[Fast Company Most Innovative Companies 2025](#)



[Forbes Cloud 100 2025](#)  
[Forbes Cloud 100 2024](#)  
[Forbes Cloud 100 2023](#)



[Financial Times' Tech Champion 2023](#)

## Boilerplate

### Acerca de DeepL

DeepL es una empresa internacional dedicada a la investigación y el desarrollo de productos de IA que se centra en crear soluciones seguras e inteligentes para problemas profesionales complejos. La plataforma de IA lingüística de DeepL no solo se ha ganado la confianza de más de 200 000 clientes profesionales, sino también la de millones de personas en 228 mercados de todo el mundo, por la calidad y naturalidad de sus traducciones, sus mejoras de textos y su traducción de voz en tiempo real. Basándose en su historial de innovación, calidad y seguridad, DeepL sigue ampliando su oferta más allá del ámbito lingüístico con DeepL Agent, un agente autónomo de IA diseñado para transformar la manera de trabajar de empresas y profesionales. DeepL fue fundada en 2017 por su actual CEO, Jarek Kutylowski, y a día de hoy cuenta con más de 1000 empleados y el respaldo de inversores de renombre mundial como Benchmark, IVP o Index Ventures. Más información sobre DeepL disponible en [www.deepl.com](http://www.deepl.com).

### Biografía del CEO

Dr. Jarek Kutylowski es el fundador y CEO de DeepL, la empresa dedicada a la investigación y el desarrollo de productos de IA con sede en Colonia que crea soluciones seguras e inteligentes para problemas profesionales complejos.



Al haber nacido en Polonia y pasado gran parte de su vida en Alemania, Kutylowski aporta una experiencia que combina la perspectiva multicultural con la pasión por la tecnología que le ha acompañado desde siempre. El desarrollo web se reveló como uno de sus intereses desde su más tierna infancia cuando, con tan solo 10 años, Kutylowski empezó a programar trabajando en proyectos que le resultaban de utilidad para su día a día. Este interés le llevó a doctorarse en informática con especialización en matemáticas y trabajar para múltiples compañías tecnológicas antes de fundar DeepL.

Bajo su liderazgo, DeepL ha crecido rápidamente, ampliando su plataforma de IA lingüística para ofrecer unas traducciones muy precisas y naturales, tanto en formato escrito como hablado, junto con un asistente de escritura con IA que capta el contexto. A día de hoy, más de 200 000 empresas y millones de personas en 228 mercados de todo el mundo confían en DeepL para comunicarse de forma segura, sencilla y eficaz. La empresa también ha ampliado su ámbito operativo más allá del campo lingüístico, con innovaciones como DeepL Agent, un agente autónomo de IA diseñado para transformar la manera de trabajar de empresas y profesionales.